

## RÁFAGAS DE VIENTO SUPERARÍAN LOS 50 KM/H

# Alerta por altas temperaturas en el sur: hoy podría haber 36 °C

Según el informe comparativo de incendios forestales actualizado por Conaf, La Araucanía es la región con el mayor número de siniestros, totalizando 580 incendios en zonas rurales hasta ayer.

El director regional de Senapred, Ian Gorayeb, confirmó que la zona se mantiene en alerta temprana preventiva "debido a una alerta meteorológica por temperaturas que podrían llegar a los 36 °C". Más tarde, confirmó una nueva alerta preventiva, esta vez, por tormentas eléctricas y precipitaciones para hoy, cuando se registrarían ráfagas de 50

km/hr "en la tarde y esta noche y madrugada del viernes". Lo anterior "podría producir inundaciones y remociones en masa, en especial en sectores donde han ocurrido incendios forestales", advirtió.

Desde la zona norte de La Araucanía, el presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco, Sebastián Naveillan, confirmó que se mantienen en "alerta máxima", y llamó a quienes se encuentran desarrollando faenas de cosecha, a trabajar "con responsabilidad, con el mayor cuidado y la mayor prevención posible".